
(Nion-dit 
La Seyne aura-t-elle 
(enfin} son cinéma 1 
Lors de la réunion avec les habitants de Bois 
Sacré, lundi soir au foyer Bartolini, le maire a 
révélé que les quatre candidats qui ont 
répondu à l'appel à projet pour 
l'aménagement du hangar CPM ont tous 
proposé d'y implanter un dnéma. « li y aura 8 
à 10 salles selon les projets», a prédsé Marc 
Vuillemot. « D'un point de vue architectural, 
les projets sont tous très séduisants. Il y aura 
aussi de la restauration, de la brasserie et 
certains proposent des commerces et même. 
un hôtel ». L'oflirateur devrait être retenu 
avant l'été. Marc Vuillemot sera-t-il le maire 
qui offrira aux Seynois un dnéma? D'autres 
avant lui avaient essayé, alors peut-être ne 
faut-il pas vendre la peau de l'ours ... 


